

DR. HEIN GRUPPE

Kooperation mit IBM

Integrierte IT-Lösungen für die Gesundheitsbranche wollen die Dr. Hein Gruppe mit Sitz in Nürnberg und die IBM Deutschland GmbH gemeinsam in Deutschland und Europa voranbringen. Das Nürnberger Unternehmen gehört zu den führenden Anbietern von telemedizinischen Dienstleistungen, zusammen mit IBM soll die Informationstechnologie noch stärker für innovative medizinische Versorgungsprozesse genutzt werden.

Vor Kurzem beteiligten sich die S-Refit AG, der MedTech Capital Fonds und die KfW an der Dr. Hein Gruppe, die damit ihre Kapitalbasis weiter stärken konnte. ■